



- c. Menumbuhkan semangat bersaing siswa dengan mengacu pada semangat sportifitas.
  - d. Menambah keimanan dan kesadaran beragama sehingga siswa mampu menghayati serta mengamalkan syari'ah dengan benar dan sempurna.
  - e. Menanamkan budi pekerti luhur dalam kehidupan beragama dan masyarakat.
  - f. Menanamkan dan menumbuh kembangkan jiwa patriotisme.
- c. Tujuan SMP ISLAM HASANUDDIN MOJOSARI
- a. Adanya kebutuhan masyarakat terhadap lembaga pendidikan religious atau bernafaskan islam, dan membekali generasi penerus supaya menjadi muslim muslimat yang cerdas, berilmu, terampil dan berbudi luhur.
  - b. Untuk mencegah pengaruh-pengaruh budaya barat yang menyesatkan.
  - c. Menambah syair agama islam dan tercapainya Ukhuwah Islamiyah di kawasan Mojosari dan sekitarnya.
  - d. Menciptakan calon-calon pemimpin masyarakat islam.
  - e. Meningkatkan ilmu pengetahuan bagi generasi penerus supaya dapat meningkatkan peradaban islam dengan meningkatnya kemajuan zaman (teknologi).





















3	85
4	89
5	90
6	85
7	86
8	94
9	86
10	86
11	86
12	86
13	86
14	92
15	85
16	89
17	86
18	99
19	85
20	99
21	86
22	86
23	86
24	79
25	80
26	80
27	80
28	80
29	80
30	80
31	80
32	69
33	81
34	79
35	79
36	72
37	80
38	80
39	80
40	80



kurang menguasai materi sebelum pembelajaran. Sehingga tidak ada pengaruh terhadap prestasi belajar.

### C. Pengujian Hipotesis

Pada penelitian yang dilakukan ini, hipotesis yang diajukan adalah sebagai berikut:

**Ha:** Ada hubungan antara evaluasi kinerja guru dengan prestasi belajar siswa di SMP Islam Hasanuddin Mojosari yang mana yang ada hubungannya dijelaskan karena guru sudah menguasai materi yang akan diajarkan.

**Ho:** Tidak ada hubungan antara evaluasi kinerja guru dengan prestasi belajar siswa di SMP Islam Hasanuddin Mojosari. Maka Ho di tolak karena guru kurang mampu menguasai materi yang telah diajarkan.

Hipotesis tersebut akan diuji dengan uji statistic non parametric, yaitu korelasi “*product moment*” untuk mengetahui hasil pengujian hipotesis ini dapat dilakukan pengujian hasil hipotesis dengan membandingkan taraf signifikansi( $p$ -value) dengan galatnya.

Jika nilai signifikansi  $p > 0,05$  maka Ho diterima, artinya tidak ada hubungan antara evaluasi kinerja guru dengan prestasi belajar siswa di SMP Islam Hasanuddin Mojosari. Sebaliknya, jika nilai signifikansi  $p < 0,05$  maka Ho ditolak, artinya ada hubungan antara evaluasi kinerja guru dengan prestasi belajar siswa di SMP Islam Hasanuddin Mojosari.



menunjukkan bahwa jika terdapat hubungan, maka kedua variabel mempunyai hubungan yang bersifat positif (+) dan berbanding lurus. Artinya semakin tinggi evaluasi kinerja guru akan diikuti dengan semakin tinggi pula prestasi belajar siswa dan sebaliknya.

Jika dalam penelitian-penelitian sebelumnya menunjukkan adanya hubungan antara evaluasi kinerja guru dengan prestasi belajar siswa, seperti yang telah disajikan pada BAB II, disebutkan bahwa guru harus benar-benar profesional dalam mengajar (mengarah pada kinerja guru) diperlukan untuk menghasilkan prestasi belajar siswa yang tinggi pada siswa-siswanya. Seorang guru yang bekerja dengan didasari motivasi yang tinggi, yang akan bekerja lebih bersemangat dan tertata dalam memenuhi tuntutan kepala sekolah, sehingga guru tersebut akan memiliki kinerja mengajar yang tinggi pula. Dengan motivasi belajar yang diberikan kepada siswa-siswa diharapkan akan memberikan hasil yang maksimal pula terhadap prestasi belajar. Sehingga bisa dikatakan bahwa kinerja guru yang baik harus benar-benar profesional dalam mengajar dan dapat menghasilkan prestasi belajar siswa yang baik pada siswa-siswanya.

Sedangkan dalam penelitian ini, evaluasi kinerja guru tidak terbukti mempunyai hubungan dengan prestasi belajar siswa di SMP Islam Hasanuddin Mojosari. Adanya perbedaan hasil tersebut diketahui pada perbedaan subjek yang digunakan. Bahwa factor yang mempengaruhi prestasi belajar siswa tidak melalui kinerja guru saja tetapi bisa juga dipengaruhi oleh faktor-faktor lain seperti :

Kecerdasan dalam diri siswa kalau memang siswa tersebut kurang cerdas meskipun guru menjelaskan secara jelas tetap saja siswa sulit untuk mengerti. Dalam proses belajar pasti ada rasa minat dalam diri siswa, ketika siswa belajar kalau minat dalam diri siswa kurang maka siswa tersebut juga sulit memahami materi yang telah diberikan oleh guru. Dalam proses belajar mengajar juga ada motivasi belajar agar siswa lebih semangat dalam belajar, kalau dalam diri siswa kurang semangat dalam belajar bisa juga belajar siswa kurang maksimal. Belajar juga perlu konsentrasi dalam kelas dengan konsentrasi maka siswa bisa menangkap ilmu yang diberikan oleh guru dengan baik, tanpa adanya konsentrasi maka siswa sulit untuk mengerti apa yang telah dijelaskan oleh guru. Semua siswa ketika mencari ilmu pasti dibutuhkan jiwa yang sehat, kesehatan jasmani dalam proses belajar sangatlah penting dalam diri siswa, kesehatan paling utama dibutuhkan jiwa yang sehat, kalau tubuh sehat maka siswa bisa belajar dengan baik juga. Lingkungan merupakan juga salah satu faktor pengaruh prestasi belajar juga, salah dalam bergaul dampaknya pasti dalam diri sendiri dan merugikan pendidikannya juga. Cara belajar juga berpengaruh dalam diri siswa, karena belajarnya kurang tepat bisa juga jadi pengaruhnya.

subjek pada penelitian sebelumnya merupakan kinerja guru yang kurang maksimal dalam mengajar sedangkan subjek dalam penelitian ini adalah hasil prestasi siswa-siswanya baik.

Hasil dari penelitian yang menggunakan metode kuantitatif ini menunjukkan tidak adanya hubungan antara kinerja guru dengan prestasi belajar siswa. Hal

